
Protokoll:  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung 
(ST/0091/2011) vor. 
Er fügt hinzu, dass man die Verwendung der Flaggen nach der BUGA auch noch im Arbeitskreis 
„Nachhaltigkeit“ auf der Tagesordnung hinzufüge und besprechen möge. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt fest, dass dem Vorschlag der Verwaltung 
gefolgt wird. 
 


